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1. 주차장특별회계에서 일반직공무원 임금이 지출되는 문제에 대한 구체적인 개선방법과 

   향후 어떻게 운영이 될 것인지에 대한 구체적인 계획<기획예산과>

  - 2020년 수차례에 걸쳐 주차장특별회계에 일반직공무원의 임금이 편성·지출 되는

    것에 대하여 개선을 요구하였음.

  - 통합재정안정화기금의 운영 등을 이유로 개선 될 것이라는 회신을 받은 바 있음

  - 앞으로 통합재정안정화기금이 어떻게 운영되며, 이에 따라 주차장특별회계는 

    어떻게 운영될 것으로 예측되는지 구체적인 답변 필요.


